

pérégreen

L'âme colorée
du jardin d'enfance de
Colette

by

baho
peintures biosourcées
fabrication française



Pérégreen s'associe à Baho pour traduire ses teintes naturelles en peintures professionnelles bio-sourcées permettant de faire entrer sainement l'âme colorée de la nature dans les intérieurs

L'atelier de teinture naturelle Pérégreen et la marque de peinture eco-responsable Baho s'associent pour créer une collection de nuanciers dédiés aux teintes naturelles que cachent les plantes colorantes qui nous entourent. La première collection de 12 teintes mettra à l'honneur quatre plantes explorées dans le jardin d'enfance de Colette dont on fête les 150 ans de la naissance en 2023.

Pérégreen, c'est l'histoire de Virginie Lagerbe, alchimiste des jardins qui décide de révéler, via les techniques artisanales de la teinture végétale, les harmonies de couleurs que cachent les multiples plantes colorantes qui nous entourent. Les colorants réagissant différemment en fonction de la nature des fibres utilisées, ce phénomène magique donne à voir des harmonies naturelles surprenantes, douces et intemporelles. Certaines teintes naturelles sont solides d'autres très fugaces. Comment donner de la mémoire à l'éphémère de ces harmonies merveilleuses pour les faire entrer dans les intérieurs ? Les traduire en peinture, peut-être ...

Baho, c'est l'histoire d'Olivier Renaudineau, un artisan-peintre en bâtiment nantais qui se révèle sensible à la nocivité de nombreuses peintures professionnelles. Il se met à rêver de créer une peinture belle et saine. Il crée plusieurs entreprises pour l'aménagement intérieur et ne lâche plus son rêve de couleurs. Il établit un cahier des charges ambitieux qui aboutit en 2020 à la création de sa propre marque de peinture professionnelle biosourcée respectueuse de l'homme et de l'environnement : les peintures Baho sont fabriquées à partir de résidus végétaux valorisés.

Quand ils se rencontrent, Lui tombe sous le charme ces teintes naturelles, Elle craque pour cette belle peinture biosourcée avec des végétaux recyclés. Ils décident d'associer leurs savoir-faire pour créer des gammes de couleurs naturelles pour des peintures non seulement élégantes, mais également saines pour les intérieurs. Pour chacun, la boucle vertueuse est bouclée.

2023 : Une première collection de teintes naturelles dédiée au jardin d'enfance de Colette

L'atelier Pérégreen est situé en Puisaye, le fameux pays de Colette aux confins de l'Yonne en Bourgogne. Le jardin d'enfance de la romancière, situé non loin, à Saint-Sauveur en Puisaye, a été le premier jardin d'exception que la coloriste a exploré. C'est dans ce jardin, qu'enfant, Colette a aiguisé tous ses sens. Pérégreen a sélectionné 12 teintes cachées dans quatre essences qui s'y épanouissent : le noyer, le cerisier, la vigne et le sureau, pour imaginer la palette sensuelle et bigarrée de ce paradis que Colette ne cessera de célébrer dans ses écrits. Baho a traduit ce choix de 12 teintes naturelles en peintures disponibles en qualité Mat et Velours pour une mise en couleur des espaces inégalée et une expérience sensorielle unique.



Ces peintures à l'eau, de qualité professionnelle, lessivables et très couvrantes, ont un rendement élevé de 12m² par litre. On les trouve chez Baho et ses revendeurs www.bahodeco.fr